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26. Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 20.02.2014  
Frage der Stadtverordneten Küster gem. § 30 der Geschäftsordnung zur Fragestunde  
-Bahnhofsvorplatz- ANF/2027/2014 
 
 
Sehr geehrte Frau Küster,  
 
die in der Stadtverordnetensitzung am 20.02.2014 gestellten Fragen werden wie folgt 
beantwortet:  
 
Welche Art von Bepflanzung (Kübel etc.) und wo ist für den Bahnhofsvorplatz 
vorgesehen? 
  
Antwort: 
 
Eine weitere Bepflanzung mit Kübeln etc. war und ist nicht vorgesehen. 
 
1. Zusatzfrage: 
Ist es vorgesehen, auch die historische Treppe zumindest 'kosmetisch' mit einer 
Bepflanzung, die die gröbsten Mängel verdecken könnte, zu versehen? 
 
Antwort: 
 
Es ist äußerst problematisch eine weitreichende neue Bepflanzung der vorhandenen steil 
geneigten Böschungsflächen ohne größere Baumaßnahmen vorzunehmen, da in die 
labile Statik der Böschungen und des Rampenwegs eingegriffen wird.  
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 Es sollen dennoch in diesem Frühjahr folgende Pflanzungen ausgeführt werden: 
 
- zwischen den Treppenaufgängen: Bepflanzung mit blühenden Bodendeckern und Rosen 
- 1.  Böschung des Rampenwegs:  Bepflanzung mit blühenden Bodendeckern und 

einzelnen Kleinsträuchern 
- 2.  Böschung des Rampenwegs im Bereich des Geländers: Bepflanzung mit blühenden 

Bodendeckern und Kletterhortensien 
- Böschung an der Rückseite der Rampenanlage: Ergänzende Bepflanzung mit 
Sträuchern. 
  
Die sehr steile Böschung zwischen Treppe und Rampenweg kann ohne einen Neuaufbau 
der Böschung und baulichen Stützvorrichtungen keine neue Bepflanzung erhalten. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Gerda Weigel-Greilich 
   Bürgermeisterin  
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